
铁东家园A区

白蛾爬进家 居民心里慌
市园林部门：派人进行处理

本报见习记者 王宝航 本报记者 崔春梅 摄影报道
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路灯安好月余，为何迟迟未亮
相关部门：正在报装变压器，会尽快启动临时用电

本报记者 刘冰祎 摄影报道

【市民反映】 日前，市民徐先生向记者反映：一
个月前，市区解放路到黄河路一段的大运河西侧堤顶路
更换了一排路灯。他想咨询一下相关部门，这排路灯何
时能亮起来？

【记者调查】 市民徐先生告诉记者，那段堤顶
路西侧以前安装了一排路灯。大概一个月前，施工人
员拆掉了旧路灯，在路东侧安装了一排新路灯。新路
灯安好一个月了，线路也铺设完毕，不知为何一直没
亮起来。

8月17日20时许，记者来到市区解放路到黄河路一
段的大运河西侧堤顶路。堤顶路东侧每隔二三十米安装
了一盏路灯，均没有通电照明（右图）。路上时常有行人
和车辆经过，还有不少在附近游玩的市民。

“希望相关部门能让新路灯尽快通电‘上岗’，方便
大伙儿。”市民徐先生说。

【部门回复】 昨天，记者从沧州大运河发展（集
团）有限责任公司了解到，目前，那段堤顶路的路灯安装
和线路铺设工作已完毕，工作人员正在为新路灯进行变
压器报装的相关工作。工作人员表示，他们会尽快为那
里启动临时用电，先让路灯亮起来，方便市民出行。
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【市民反映】 近日，市民高先
生向记者反映：运河区爱民路的路面多
处破损，居民出行十分不便。他希望有
关部门能维修路面，方便市民出行。

【现场调查】 昨天上午，记者
来到爱民路，骑着电动自行车从东至西
行驶，发现路面上有不少裂纹，有的裂
纹几乎占据了半个车道（下图）。记者行
至爱民路中段看到，一些石子裸露在

外，骑着电动自行车经过时非常颠簸。
破损最为严重的一处路面满是“豆腐
块”，路面上满是碎石。

记者在现场观察发现，不少骑车过
往的市民为了避开“豆腐块”，纷纷到路
的另一侧逆行。

【市城管部门】 随后，记者就
此事联系到市城管部门。一位工作人
员告诉记者，他们已经将此事详细记
录下来，会联系相关单位维修破损的
路面。

旱厕被拆掉
水厕何时建

本报记者 孙亮

【市民反映】 近日，市民李先
生向记者反映：他住在市区志强路二
条胡同的平房宿舍。前一段时间，他们
胡同内的一处旱厕被有关部门的施工
人员拆掉了。他想咨询一下相关部门，
是否有在附近新建公共厕所的计划？

李先生告诉记者，这处旱厕被拆
除后，离二条胡同最近的一处公厕在
几百米外的清池大道上，大家如厕十
分不便。“当时拆除旱厕的施工人员
说，这里还会建一处水厕，但具体修建
时间不太清楚。”李先生说，附近居民
都非常关心这件事的进度。

【部门回复】 记者就此事联
系了新华区南大街办事处小树林社
区。一名工作人员表示，前些日子，二
条胡同的几位居民向社区问过何时建
公厕的事情。社区工作人员曾专门就
此事咨询了新华区城管局公厕改造办
公室。

对方当时表示，计划近期在二条
胡同附近再建一处公共厕所，正在和
施工单位确定具体细节。

“我们会和相关部门再次联系，争
取尽快让重建公厕的事情落实。”这名
工作人员说。

志强路二条胡同

【市民反映】 日前，新华区
铁东家园A区居民崔女士和刘先生
向本报记者反映：小区3号楼2单元
和3单元间西侧的3棵树上有许多
白蛾。每天晚上开灯的时候，就有很
多白蛾顺着窗户往屋内爬，弄得他
们连窗户都不敢开。

【记者调查】 昨天上午，记
者来到新华区铁东家园A区，在刘
先生带领下找到了在3号楼最西侧
的 3棵树。记者观察发现，那 3棵树
的树冠叶子比较稀疏，树叶细小枯
黄且有被蚕食的痕迹。

“这3棵树上有不少白蛾。我家
就在树旁边的一楼，纱窗旁经常有
白蛾聚集。晚上家里一开灯，聚集的
白蛾会更多，只要一开窗户，就会有
不少白蛾趁机飞进屋子里。希望有
关部门能关注一下此事。”刘先生
说。

随后，刘先生向记者展示了他
捉的那些白蛾。记者看到，小纸盒里
密密麻麻有20多只白蛾（右图）。

【市园林部门】 就此事，
记者联系到市园林绿化局的相关
工作人员。工作人员详细记录下
记者反映的情况后，表示将派人
处理此事。

爱民路

路面裂成“豆腐块”
市城管部门：联系相关单位维修

本报记者 李婉秋 摄影报道
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河间市胜利东路瀛安大酒店（四星）1层
西大厅招租，建筑面积约306平方米。

详情咨询电话：18034275102

招租
公告


